



## PSIM Incar Hattrick Kemenangan di Pati

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta mengincar *hattrick* atau kemenangan tiga kali secara berturut-turut di Liga 2 2024/2025 saat menantang tuan rumah Persipa Pati. Meski Laskar Saridin, julukan Persipa Pati, tengah terseok-seok di papan bawah Grup 2, penggawa Laskar Mataram diminta untuk tak menganggap remeh lawan.

Duel antara Persipa Pati vs PSIM Yogyakarta akan tersaji di Stadion Joyokusumo, Pati, Jawa Tengah, Kamis (26/9) pukul 15.00 WIB. PSIM menatap laga ini dengan optimis setelah memetik dua kemenangan sempurna di dua laga sebelumnya.

Dua laga itu PSIM sudah dengan menang 3-0 atas Adhyaksa FC dan 0-1 atas Bhayangkara FC. Kemenangan tanpa nirbobol ini membuat kepercayaan Rendra Teddy dan kawan-kawan sedang bagus-bagusnya.

Adapun di kubu tuan rumah, mereka masih berjuang untuk mencari kemenangan pertamanya di musim ini. Dari tiga laga yang sudah dilalui oleh mereka kalah dua kali dari Bhayangkara FC 1-0 dan Persekat Tegal 2-0. Satu laga lainnya versus Nusantara United berakhir imbang 1-1.

Selain itu, laga kontra PSIM Yogyakarta juga akan digelar tanpa penonton buntut keributan yang terjadi saat Persipa menjamu Nusantara Uni-



DOK. PSIM YOGYA

**BERLATIH** - Para penggawa PSIM Yogyakarta bersiap untuk laga melawan Persipa Pati, Kamis (26/9) ini.

ted. Meski tuan rumah dalam kondisi terpuruk, Pelatih PSIM Yogyakarta meminta anak asuhnya untuk tetap fokus ke pertandingan.

Pelatih berlisensi AFC Pro itu juga telah mempelajari cara lawan bermain dan fokus untuk melakukan antisipasi. "Persiapan seperti biasa mungkin antisipasi cara lawan bermain. Apa pun itu kita melihat apakah akan ada perubahan atau tetap dengan formasi yang sama. Kita coba antisipasi di situ," ujarnya, Rabu (25/9).

Seto juga telah meminta anak asuhnya untuk mewaspadai kebangkitan Persipa Pati di markasnya. Apalagi, tim tuan rumah tentu sedang punya motivasi tinggi untuk meraih kemenangan perdana di musim ini. "Mereka juga mencari-cari kan apalagi me-

reka baru kalah 0-2. Artinya di home dia akan maksimal. Ini yang akan kita antisipasi seperti apa," jelasnya.

Pemain PSIM Yogyakarta, Samuel Christianson Simanjuntak, menyebut seluruh pemain yang dibawa Coach Seto ke Pati sudah siap untuk menjalani partai tersebut. "Semoga besok kita bisa bermain maksimal dan mendapatkan hasil maksimal disini," ulasnya.

Sementara itu, pelatih Persipa Pati, Bambang Nurdiansyah, menyebut tak mau malu di depan pendukungnya dan ingin mengincar tiga poin di kandang. "Persiapan kita sudah main tiga kali, ini yang keempat, masih diperbaiki dari hasil-hasil yang kemarin. Besok lawan PSIM mudah-mudahan besok tiga poin dan mohon doanya," ucapnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005